

DURANTE EJERCICIO DEL 2024

LOCAL / PÁG. 2

Detecta ASE anomalías en UAdeC por 149 mdp

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTIMBO, COAH.- La Auditoría Superior del Estado de Coahuila (ASE) reportó irregularidades financieras por 149 millones 465 mil 953.87 pesos en la

Universidad Autónoma de Coahuila (UAdeC), derivadas de auditorías de cumplimiento realizadas al primer y segundo trimestre del ejercicio 2024, así como a la Cuenta Pública 2024, dentro de un presupuesto devengado que asciende a 3 mil 677 millones 164 mil 862.98 pesos.

Durante la revisión del Informe de Avance de Gestión Financiera del primer trimestre de 2024, la ASE practicó la auditoría ASE-07122-2024, en la que se detectaron 24



observaciones no solventadas por un monto de 9 millones 592 mil 746.55 pesos. De este total, 352

mil 122.25 pesos corresponden a egresos sin documentación comprobatoria suficiente, mientras

que 9 millones 240 mil 624.30 pesos se relacionan con incumplimientos a la Ley de Adquisiciones.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Sábado 3 de Enero de 2024

Año XXXVIII No. 14,073
Cd. Acuña, Coahuila

Nación



Suman 2 personas muertas por sismo

Sismo de este 2 de enero deja dos muertos, varios heridos, daños materiales y muchos sustos.



VENCER O MORIR

La temporada regular de la NFL llegará a su fin con una Semana 18 que promete grandes emociones y partidos en los que algunos equipos se jugarán mucho más que una victoria.

Aumentan precio de cigarros y refrescos

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

NAVA, COAH.- Un duro golpe recibieron los consumidores de tabaco y

IEPS entró en vigor en enero; cigarros suben hasta 18% y refrescos encarecen por litro

refrescos con el incremento de precios de hasta un 18 por ciento, lo que representa aumentos de hasta 16 pesos por unidad en las cajetillas de cigarros Marl-



boro, que pasaron de 87 a 103 pesos en sus presentaciones más vendidas.

En el caso de los refrescos, productos como la Coca-Cola registraron un alza de hasta 5 pesos por unidad, al pasar de 50 a 55 pesos la presentación de 2.5 litros, incremento que ya se refleja en tiendas y establecimientos de la región.

Lo anterior se deriva

Homero Amezcua Villarreal, presidente de la Asociación de Ganaderos, señaló que, pese al escena-

rio adverso, el gremio mantiene la esperanza de que 2026 traiga precipitaciones que permitan aliviar una



Están en Coahuila los mejores policías: MJS

LOCAL / PÁG. 7
periodicоловоз.com.mx

@periodico_lavoz



DESCARTAN CANCELACIÓN DEFINITIVA

Ajustan decreto de autos "chocolate"

Organizaciones Patrimoniales a la espera de nuevas reglas para la regularización de autos de procedencia extranjera

EMILIO GALLEGO / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

El dirigente explicó que el decreto permanece vigente hasta el 30 de septiembre de 2026, contrario a versiones difundidas por algunos sectores que aseguraban su desaparición.

“Es falso que el decreto se haya cancelado. Sigue vigente, pero ahora se corrigen errores que generaron confusión, decisiones arbitrarias y hasta actos de prepotencia en carreteras”, sostuvo.

LOCAL / PÁG. 2



del Presupuesto de Egresos 2026, que contempla aumentos al IEPS para bebidas azucaradas y tabaco, denominado por autoridades como un “impuesto saludable”, el cual entró en vigor este 1 de enero, elevando la cuota de refrescos a 3.0818 pesos por litro y estableciendo un aumento gradual para cigarros hasta 1.1584 pesos por unidad

